

Le trophée de voile « Grand Hôtel » a pris une nouvelle dimension

Pour sa première édition en 2018, le trophée de voile « Grand Hôtel » organisé par le Yacht-club des Sablettes en partenariat avec le Grand Hôtel des Sablettes a séduit une quarantaine de compétiteurs, qui ont navigué sur des dériveurs solitaires.

Avec la seconde édition qui s'est déroulée le week-end dernier, le trophée a pris une nouvelle dimension en devenant une manche sélective du championnat de France dans la catégorie des Laser. Cette fois, samedi dernier, ils étaient 80 concurrents à affronter en baie des Sablettes une mer formée et un vent frais qui a contraint quelques concurrents à l'abandon.

Le partenariat reconduit

Dimanche, la mer était plus calme comme le vent. Ce qui a incité les compétiteurs à régater vers les rochers des Deux-frères où Éole avait un peu plus de



Les organisateurs et les invités lors de la remise des prix (de gauche à droite) : Jean-Bernard Daniel, président du Yacht-club, Adrian Lelièvre qui représentait le Grand Hôtel et Sandra Torres, conseillère régionale.

(Photo P. F.)

force. Au final, les organisateurs comme les concurrents ont salué les bonnes conditions de régates et ont été ravis d'avoir été accueillis samedi en début de soirée lors d'une récep-

tion très agréable au Grand Hôtel.

Adrian Lelièvre, qui représentait l'établissement, et venu pour la remise des prix à laquelle assistait la conseillère régionale San-

dra Torres, s'est déclaré très satisfait du partenariat engagé avec le Yacht-club des Sablettes et a annoncé qu'il sera reconduit l'an prochain.

P. F.